

LA VENTANA

## Ávila: "No hace falta que la cita llegue de la farmacia, del sector privado"

El presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, José Antonio Ávila, se muestra perplejo por la decisión de Sanidad de confiar a las farmacias las citas para la vacunación contra la gripe en los centros d salud durante la próxima campaña

INMA PARDO | VALENCIA | 19/10/2016 - 18:50 CEST

El Consell ha propuesto que las farmacias deriven a las personas incluidas en los grupos de riesgo, sobre todo mayores de 60 años y embarazadas, a los centros de salud como una de las acciones para involucrar a las oficinas de farmacia de las tres provincias en la campaña contra la gripe.

Una decisión que no ha sentado nada bien a los enfermeros, que además, han enviado a la Fiscalía un escrito  $\epsilon$  el que plantean a la Conselleria de Sanidad una serie de dudas, sobre la administración de la vacuna de la gripe sin prescripción médica.

PUBLICIDAD

inRead invented by T

Escucha la entrevista al presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, José Antonio Ávila.